



はばだけ、 ときめけ、 常盤高校

6月

第2号

平成26年6月2日発行

http://www.kashiwazakitokiwa-h.nein.ed.jp/

高校での取り組みを定期的に
紹介します。
ご意見ご感想をお寄せください。
電話 0257-23-6205(代表)

一学期の中間考査が終わり 学校行事も後半に入りました。

六月に入り、四月から二ヶ月が過ぎようとしています。五月の後半は、天候による気温の変化が激しく、体調を崩しがちな日が続きました。

本校では新学期をスタートした時点から、生徒玄関で先の方が毎朝、立哨指導をしています。特に学校生活の中で、きちんとした身なりの重要性に力を入れ、日常の「身だしなみ」の大切さを指導してきました。今後も継続していく予定です。六月は衣替えの季節です。制服が夏用に替わっても常盤の生徒として、身だしなみには、しっかりと心がけるように指導していきたいと考えています。

さて、いよいよ六月十一日(水)に四月当初より生徒会が中心となり、計画を進めてきた「体育祭」が開催されます。現在の常盤高校の生徒の様子を地域の皆さんにご覧になっていただきたいと思えます。

本校では、五月二十六日より新潟大学に在学中の山田恵さん(本校卒業生)が教育実習生として実習に取り組んでいます。二週間という短い期間ですが、生徒との関わりから多くのことを学び、この経験から自分に将来何ができるかを考え、教育者としての資質を磨いていってほしいと思っています。そして立派な教員になれることを願っています。

1学年 “進路講演会”

1学年は、総合学習を利用して「進路講演会」を実施しました。4月初実施したスタディサポーターの結果を基に高校卒業後の進路を見据え、現在、自分がしている勉強の仕方やこれからの取り組み方法について、参考になる講演会でした。

“講演会、でポイント”

下の3点を100日…100回継続すると、(かなりきついが…)効果が加速的に現れる——ということですよ。

- “黄金のサイクル、予習→授業→復習”
——を通して、心から納得した学習内容が、最終的に自分の核になる！
- 時間を有効に使う！
——現役合格した先輩のスケジュールから、勉強開始時間の固定化を！
- 集中力の持続時間は30分！——120分の有効的な学習時間配分を！



2学年 大学出前授業を実施



■ 『デザインって、何?』
—長岡造形大学—



■ 『自己表現と他者理解』
—上越教育大学—



■ 『医療の中のリハビリテーション』
—新潟医療福祉大学—



■ 『Information Hunter』
—神田外国語大学—

■ 『社会福祉と健康保険』
—新潟医療福祉大学—

5月22日(木)に2学年を対象に大学出前授業を実施しました。神田外国語大学、上越教育大学、新潟医療福祉大学、長岡造形大学から5名の先生をお招きし、現在大学で講義をされている内容を高校生用にアレンジして講義をしていただきました。

教育実習生による進路講話



全校生徒の前で、自分の高校生活を振り返り、受験までの取り組みや、現在の大学生活について、講話をしました。少し緊張した様子でしたが、生徒たちはメモをとりながら熱心に聞いていました。



5月28日(水)

■ 身だしなみで第一印象をUPさせるためのポイント
服装を整えるために：
① 留める ② 締める ③ 結ぶ
プラス：
：「ステキな表情を心がけましょう」

マナー講座

5月29日(木)

制服を着こなしてステキな自分になりましょう

- ステキな身だしなみ + あいさつは、
…相手への気遣い・心遣いにつながる
…円滑な人間関係が築ける
- “あ、…明るく、はっきりと
“い、…いつでも、どこでも、だれとでも
“さ、…さらりと、自然に
“つ、…ついでに一言添えて

「マナー講座」で制服を着こなしてステキな自分になりましょうと題して「国際ホテル・ブライダル専門学校」で専任講師をされている渡邊恵様から講演をしていただきました。